

Dienstag	13.12.2016	19.00 – 00.00 Uhr
Weihnachtsfeier mit Governor Beuchat & Neuaufnahmen		
	Ort:	Hotel National
	Vorsitz:	Roger Petrig
	Bericht:	Roger Petrig
	Präsenz:	36 / 72%
	Gäste:	Gérard Beuchad, Stephan Mischler HH Pfarrer Stephan Roth
Dienstag	20.12.2016	18.30 – 19:30 Uhr
Freundschafts- und Plaudermeeting mit Weihnachtsapéro		
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Vorsitz:	Roger Petrig
	Bericht:	Köby Walter
	Präsenz:	
	Gäste:	
Donnerstag	22.12.2016	18.00 – 19:00 Uhr
Gästemeeting		
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Verantwortlich:	Bürgin Christoph mit Biner Urs, Mooser Roman, Seiler André, Aufdenblatten Mark und Steffen Markus
Donnerstag	05.01.2017	18.00 – 19:00 Uhr
Gästemeeting		
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Verantwortlich:	Truffer Stefan mit Julen Florian, Perren Emil, Biner Egon, Taugwalder Gabriel und Gruber Richard jun.

Begrüssung

Im Anschluss an das Meeting zwischen unserem Governor Gerard Beuchat und dem Vizegovernor Stephan Mischler mit dem Vorstand des Rotary Clubs Zermatt trafen wir uns um 19.00 Uhr im Hotel National zu unserer Weihnachtsfeier 2016.

Eine erfreulich grosse Anzahl Rotarier ist zusammen mit Ihren Partnerinnen der Einladung des Präsidenten gefolgt.

Mit Wein, Cüplis und Häppchen wurde der Abend in einer lockeren, ausgelassenen Stimmung lanciert. Nach der offiziellen Begrüssung durch den Präsidenten, in welcher namentlich unser Governor, sowie Vizegovernor und HH Pfarrer Stephan Roth willkommen geheissen wurden, folgte der erste von drei Auftritten des **A Capella Ensembles «Damenwahl»**.

Governor Beuchat richtet ebenfalls das Wort an die Anwesenden, bedanke sich für die Einladung und überbrachte die Grüsse des Distrikts.

Wir begaben uns anschliessend in den Speisesaal wo HH Pfarrer Stephan Roth das Tischgebet abhielt und uns noch eine paar weihnachtliche Gedanken mit auf den Weg gab.

Der Abend fand seine Fortsetzung mit einem kulinarischen Mahl und zwei weiteren Auftritten des Ensembles Damenwahl.

Vor dem Hauptgang fand der eigentliche Höhepunkt des Abends nämlich die Aufnahmen der drei Neumitglieder statt. Markus, Yannick und Mario wurden von ihren jeweiligen Gettis vorgestellt und in unseren Club aufgenommen.

Gegen 24.00 endete eine gelungene Weihnachtfeier und die Anwesenden begaben sich langsam nach Hause.